

# 70 detenidos por incendios en la Región: hombre fue capturado quemando siembra en Perquenco

**REGIÓN.** *El caso más reciente es un hombre de 63 años que fue atrapado portando un bidón con bencina y fósforos, en Perquenco. El Gobierno confirmó que ingresó una querella por incendio.*

Juan Carlos Poblete González  
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

**U**n total de 70 personas han sido detenidas por provocar incendios, en lo que va de la temporada, en distintos puntos de la Región de La Araucanía.

De acuerdo a la información que ha sido dispuesta ante la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Seguridad Pública, se trata de 65 personas que han generado siniestros producto de negligencia, descuido o mal uso del fuego por quemas agrícolas.

En tanto, cinco personas han sido capturadas por provocar incendios de manera intencional: dos en Victoria, dos en Nueva Imperial, uno en Padre Las Casas y uno en Perquenco, que es el caso más reciente.

“Estamos hablando de personas detenidas por conductas de intencionalidad o por conductas negligentes graves o infracciones a la Ley de Bosque o incumplimiento de restricciones de la autoridad. Somos la región con más detenidos por incendios en el país y eso no es casualidad. Contamos con una patrulla forestal permanente de Carabineros, algo único en el país, y además se dispuso un turno permanente de parte de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medio Ambiente de la Policía de Investigaciones. Esto refleja una decisión concreta de persecución y control, en un sentido de anticiparnos y



SEBASTIÁN GARCÍA / FOTOFIRE TEMUCO

BOMBEROS DE TEMUCO SIGUE COMBATIENDO EL INCENDIO QUE AFECTA AL SECTOR CONOCO CHICO, AL NOROESTE DE LA CAPITAL REGIONAL.

“Los 70 detenidos por incendio que tenemos son 65 personas por conductas negligentes y cinco por intencionalidad. Somos la región con más detenidos por incendios y eso responde a una decisión de persecución y control, de anticiparnos y responder rápidamente”.

Israel Campusano,  
 seremi de Seguridad



EL DETENIDO EN PERQUENCO PORTABA UN BIDÓN CON BENCINA Y FÓSFOROS.

proteger la vida de las personas y sus viviendas”, dice el seremi de Seguridad Pública de La Araucanía, Israel Campusano.

La cifra de los 70 detenidos

fue informada al Presidente Gabriel Boric durante su visita a Temuco. El Mandatario felicitó la labor realizada especialmente por Carabineros –en

tregando sus felicitaciones al general director Marcelo Araña, quien viajó también desde Santiago, y al general Miguel Herrera, jefe de la IX Zona “Araucanía” de Carabineros— por cuanto ellos son los primeros en llegar cuando vecinos reportan las sospechas.

## DETENIDO EN PERQUENCO

El caso más reciente de este tipo se registró en Perquenco, en horas de la madrugada de ayer, en donde un hombre de 63 años fue detenido por iniciar focos de incendio en un fundo agrícola.

La detención fue realizada por lugareños entre la Comunidad Savaria y Bollico, quienes estaban intentando apagar va-

## Incendios activos

● Al cierre de esta edición, en la La Araucanía se mantienen 8 incendios activos, los cuales vieron reducida su velocidad de propagación debido a lluvia, especialmente en Cautín. Los siniestros activos más grandes son: Alboyanco, en Angol, con 1.945 hectáreas; Bolilche (668) y Codihue (514), en Imperial; y Conoco Chico (431), en Temuco.

rios focos de fuego que aparecieron en una siembra de trigo. En medio de los esfuerzos, se percataron que había comenzado otro foco, varios metros más allá de donde estaban. Al acercarse rápidamente, vieron que una persona iba huyendo, por lo que se apuraron y lo alcanzaron: era un vecino, de 63 años, que portaba un bidón con bencina y una caja de fósforos.

El hombre fue detenido por Carabineros del Retén Perquenco, que llegaron tras el aviso de los vecinos. Lo que se sabe es que, tiempo atrás, había amenazado al dueño de la cultivo para que le entregara “una parte” o, de lo contrario, le prendería fuego a la siembra.

“Esta es una situación extremadamente grave”, dijo el ministro de Seguridad, Luis Correa, desde Santiago.

El Gobierno informó que ingresó una querella por este caso, por el delito de incendio. CG